

lichen Produktion allen Gesellschaftsgliedern eine Existenz zu sichern die nicht nur materiell vollkommen ausreichend ist und von Tag zu Tag reicher wird, sondern die ihnen auch die vollständige freie Ausbildung und Betätigung ihrer körperlichen und geistigen Anlagen garantiert.⁴ (Marx/Engels, Werke, Bd. 20, S. 263/264)

In der DDR ist der Mensch, sein Wohlbefinden, seine soziale Geborgenheit, die stetige Verbesserung seines materiellen und kulturellen Lebensniveaus, das Maß aller Dinge. Auf der 2. Tagung des ZK unterstrich dies Genosse Erich Honecker mit den Worten: „Die Hauptaufgabe setzt den Maßstab für unser Handeln, und das ist der Maßstab einer massenverbundenen Politik, einer Politik, die die Vorzüge des Sozialismus für die Menschen nutzt.“

Reale Werte und Vorzüge des Sozialismus **Diese Grundgedanken bestimmen auch im Bezirk Karl-Marx-Stadt den Ausgangspunkt der politischen Führungstätigkeit aller Leitungen der Partei. Indem die Grundorganisationen und alle Genossen verstehen, die Werte und Vorzüge des Sozialismus nicht nur im Großen, im gesellschaftlichen Ganzen sichtbar zu machen, sondern im Leben des einzelnen, seiner Familie, seines Arbeitskollektivs, wird sozialistisches Bewußtsein vertieft, wird Bereitschaft für neue Initiativen zur Stärkung des Sozialismus motiviert.**

Warum sind unsere Bürger stolz auf ihr sozialistisches Vaterland? Warum festigt sich ihr staatsbürgerliches Verantwortungsbewußtsein? Warum sind sie überzeugt von der Überlegenheit unseres Systems? Warum erweisen sich die zunehmenden antikommunistischen Angriffe der Ideologen der Monopolbourgeoisie auf den Sozialismus, auf die DDR und die marxistisch-leninistische Partei als hoffnungslose Attacken? Unseren Propagandisten und Agitatoren ist bei der Antwort auf diese Fragen die Wirklichkeit unseres Landes, der reale Sozialismus, das überzeugendste Argument.

Die Werte und Vorzüge des Sozialismus sind heute keine Zukunftsideale mehr, sondern Errungenschaften, die das Leben der Werktätigen der DDR inhaltsreich und angenehm machen, Errungenschaften, die durch das politische Wirken von Partei und Volk immer mehr zur Geltung kommen. In der DDR ist die Ausbeutung des Menschen durch den Menschen abgeschafft, niemand kann auf Kosten anderer ein parasitäres Dasein führen. Was bei uns geschieht, darüber entscheiden in den Volksvertretungen und staatlichen Organen Arbeiter, Bauern, Angehörige der Intelligenz - und so sichern sie wahre Demokratie für das Volk. Arbeitslosigkeit ist in der DDR ein nicht mehr bekanntes Übel.

Jeder Bürger der DDR hat eine sichere Zukunft **Was keine bürgerliche Regierung garantieren kann, ist dem Bürger der DDR selbstverständlich: das Recht auf Arbeit, soziale Sicherheit, Gleichberechtigung für die Frau, gleiche Bildungs- und Entwicklungschancen für jeden, besonderer Schutz für Mutter und Kind. Unsere junge Generation wird von den Jugendlichen aus den Ländern des Kapitals beneidet um ihre Möglichkeiten des Aufstiegs und der Bewährung, um ihre Förderung im Beruf. Gediogene Bildung und Zugang zu den Schätzen der Kultur sind bei uns kein Privileg Begüterter. So hat im sozialistischen deutschen Staat jeder Bürger seine sichere Perspektive, so bestimmt festes Vertrauen in die Zukunft die Atmosphäre in jedem Arbeitskollektiv, in jeder Familie.**